

ARTISTA GIRANDO POR SALAS 2019

Revelación, descubrimiento, han sido los calificativos más leídos sobre Nixon en la temporada de festivales. En palabras de Mondosonoro, han sido una de las bandas más explosivas en directo este verano. Han crecido exponencialmente con su tercer álbum "Utopía" y ya son una realidad que mira muy arriba en el panorama nacional.

'Gravitacional' es el primer single del nuevo disco de Nixon, producido por Luca Petricca en Estudios Reno y publicado bajo el sello El Dromedario Records. El álbum está siendo un éxito tras estrenarse por Virginia Díaz en 180º (escúchalo aquí) y programas de **Radio3** como Hoy Empieza Todo o Turbo3, no escatiman en definirlo como un "cañonazo".

Una fiesta invasiva, una comunión tribal tiene lugar cuando Nixon pisan el escenario. Un ritual que conjuga el baile, la fuerza guitarrera, sintetizadores y el pop más visceral que ha despertado el interés de público y promotores, como han demostrado este verano en festivales como Granada Sound, Picnic Interestelar, Sansan, Mediterránea Festival, Festival Gigante, Cooltural Fest, Montgorock, Oh See, Fest!...sus finales de concierto son ya conocidos por poner a todo el recinto patas arriba con 'Tribal'.

'Utopía', ya no lo es. Es un realidad, un soplo de aire fresco que ante la genial acogida, vendrá acompañado en 2019 de una reedición del álbum con 2 nuevos singles de vértigo.













/ DOSSIER